



# Marianne Müller

Großmutter, 77 Jahre

## Das bewegt mich, wenn ich an die Kirche denke.

Kirche war und ist für mich wichtig, seit ich denken kann. In den verschiedenen Ländern und Orten, in denen ich lebte, war sie für mich ein Stück Heimat, wo ich Menschen kennenlernen konnte.

## Das motiviert mich dazu, mich beim Kirchenvorstand zu engagieren.

Mein Vater und mein Bruder waren im KV und ich weiss, dass dieses Engagement für sie wichtig und auch hilfreich war.

## Das ist an St. Paul besonders.

Anfangs konnte ich mich nur schwer an den Kirchen-raum gewöhnen. Fasziniert hat mich von Anfang an das große runde Fenster mit dem auferstandenen Christus über Damaskus, aber die graue Decke über dem Altarraum hätte ich am liebsten hellblau gestrichen oder wenigstens mit Sternen verziert. Aber das sind ja nur Äußerlichkeiten. Wichtig ist für mich die Möglichkeit, sich im Gottesdienst oder in den verschiedenen Gruppen zu treffen und sich austauschen zu können.

## Dieses Lied singe oder höre ich gern.

Geh aus mein  
Herz und suche Freud'

Scannen Sie den  
QR-code und Sie  
können das Lied  
sich auch anhören



Kandidier  
für Kirche



Stimm  
für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024  
Ev.-Luth. Kirche in Bayern  
stimmfürkirche.de

20.10.  
2024